



**Einladung zur öffentlichen Veranstaltung
am 21. Juni 2018 um 19 Uhr
im Musiksaal der Volksschule Seefeld**

Kinder sind heute häufig mit Scheidung oder Trennung konfrontiert, auch wenn es nicht ihre eigene Familie betrifft. Im Projekt SMILE erforschen wir daher gemeinsam mit Volksschulkindern, welche Gedanken sie sich über Trennung und Scheidung von Erwachsenen machen.

Wir arbeiten spielerisch mit den Kindern, entwickeln gemeinsam Illustrationen (Cartoons) und geben dabei wichtige Informationen weiter. Es entstehen auch Unterrichtsmaterialien.

Jetzt möchten wir diese Cartoons und erste Ergebnisse mit Ihnen diskutieren und laden Sie herzlich zur Veranstaltung ein! Sie leisten damit einen wertvollen Beitrag zum Projekt. Wir freuen uns auf Sie!



Scheidung mit Illustrationen erforschen

Ulrike Zartler, Raphaela Kogler und Marlies Zuccato-Doutlik
Forschungsteam des Instituts für Soziologie der Universität Wien



**universität
wien**

